

COMMUNIQUÉ
9 août 2012

**Aide a domicile
Situation alarmante**

L'AMAPA association d'aide à domicile basée à Metz n'est plus en mesure de payer ses 2000 employés.

Cet état de fait est représentatif de la situation scandaleuse dans laquelle est placé le secteur : d'un côté chacun sait que l'aide aux personnes âgées (domicile et établissements) est l'un des secteurs les plus créateurs d'emplois à l'avenir ; de l'autre il est soumis par la duplicité et les incohérences des Pouvoirs Publics à un plan social sournois (9000 emplois perdus rien qu'en 2011).

Dans une période où l'emploi est au centre des préoccupations de chacun, ce secteur d'avenir doit être aidé à passer la phase difficile qu'il traverse pour mieux aider les personnes âgées et créer les emplois d'aujourd'hui et de demain.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Anne-Marie PAUL
Tel : 01 55 12 17 29

Pascal Champvert est l'auteur de « Prendre soin de nos aînés, c'est déjà prendre soin de nous », Editions Carnets Nord.

L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile et d'établissements pour personnes âgées